

## Luis Espinosa Cházaro (Diputado) Entrevista con Carlos Zúñiga



La dirigencia ha perdido, desde mi punto de vista, el rumbo. Nosotros pedimos un proceso democrático del que emanó Xóchitl Gálvez, tanto Zambrano, como un servidor, y en la Ciudad de México, donde teníamos candidatos serios para ir por la Jefatura de Gobierno, Zambrano decidió llegar a un acuerdo. Desconozco los motivos, luego estaba en la mesa política nacional, hablábamos de 6-8 senadores, al PRD acabaron tocándole solamente dos y la mitad de las candidaturas del PRI y del PAN, creo que estas decisiones debilitan al partido en el que yo milité y como nos las comparto estoy en el derecho de separarme.

"Hablé con Xóchitl Gálvez, la ayudaré en su campaña, seguiré en contacto con el PRI y con el PAN y los propios diputados perredistas, mis amigos, pero en un acto de congruencia, no puedo seguir coordinando a un grupo cuando el propio Zambrano, ha expresado a diputados del grupo parlamentario que yo coordinaba, que conmigo ya era intransitable la comunicación. Yo soy congruente con lo que dije, no tenía un plan b, ni me voy a ir a Morena ni me voy a ir a ningún lado, seguiré en este bloque que ayudé a construir durante tantos años".